

**Santa Marta** acoge la celebración provincial del Día del Mayor con la participación de cerca de 600 vecinos de todas las comarcas

# Veteranos con ganas de una jornada inolvidable

**EÑE**

*Santa Marta de Tormes*— Cerca de seiscientos mayores de todas las comarcas de Salamanca concurren ayer en la localidad de Santa Marta de Tormes para la celebración de la cuarta edición del Día del Mayor provincial, una jornada de ocio en la que como en anteriores ediciones compartieron tanto actividades de tiempo libre como el desayuno de bienvenida y la comida de hermandad.

Así, las actividades arrancaron pasadas las 10:30 horas con la recepción de los mayores y de las asociaciones participantes en el Pabellón Fay Samaniego que se encuentra en la plaza Tierno Galván, donde degustaron un café de bienvenida.

A las 11:15 horas, y en el mismo pabellón, se desarrolló la recepción oficial por parte de Corporación municipal y las autoridades de Santa Marta y la Diputación.

Durante la bienvenida el alcalde de la localidad, David Mingo, se dirigió a los mayores para agradecerles el trabajo que han realizado durante sus vidas: "A vosotros que os faltó tanto y que sacasteis Santa

Marta, los pueblos de Salamanca y el país adelante con vuestro esfuerzo y pocos recursos os debemos un reconocimiento por ese mérito y por tanto un día de celebración".

Tras la primera toma de contacto, a las 12:00 horas se había programado una sesión de gimnasia saludable, además de visitas guiadas por la Ruta de los Murales, tras las que se dejó tiempo libre a los mayores para conocer y disfrutar de los recursos turísticos y hosteleros del municipio. La mañana concluyó en el pabellón con una comida popular.

Ya por la tarde, a las 16:00 horas, se desarrolló una sesión de bingo y, a partir de las 17:30 horas una verbena popular con sangría y pastas para los asistentes. En torno a las 19:00 horas llegó el fin de fiesta y la despedida de esta jornada de convivencia del colectivo de mayores de toda la provincia.

En la edición de este año estuvieron representados una veintena de municipios, tanto del alfoz como de distintas comarcas como fueron La Armuña, Las Villas, la Sierra de Francia y también la zona de Vitigudino.



Los mayores de la localidad en una de las mesas durante el desayuno de bienvenida. FOTOS: EÑE



El grupo de veteranos de Aldeatejada.



David Mingo y Eva Picado, en la presentación.

#VisitaSantaMarta

RESPIRARTE

SANTA MARTA

Arte, naturaleza y ocio,  
muy cerca de ti.